

BOLETÍN

Guaranda, 21 de junio de 2024

Estudiantes de la carrera de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano de la UEB, socializaron sus trabajos de investigación



Estudiantes de la carrera de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano de la UEB, socializaron sus trabajos de investigación, la misma que contó con la presencia de la Dra. Silvana López Paredes, Decana; y de los miembros del tribunal evaluador.

Durante las exposiciones los estudiantes mostraron sus conocimientos adquiridos durante su formación profesional, con la toma del Juramento, quedaron legalmente graduados como Licenciados en Enfermería.

La mencionada actividad académica fue organizada por la Mgtr. Vanessa Mite, responsable de la Unidad de Titulación. (D. LL)

#LaUebLaUniversidadQueQueremos

Edición: Lic. Danny Llivi Ruilova
Comunicador Social 1